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PROCÈS-‐VERBAL	  02-‐2015/16	  

COMITÉ	  DE	  PARENTS	  DE	  LA	  COMMISSION	  SCOLAIRE	  DES	  HAUTES-‐RIVIÈRES	  
TENUE	  LE	  4	  NOVEMBRE	  	  2015	  À	  19	  h	  15	  

 
Ouverture	   La	  deuxième	  séance	  du	  comité	  de	  parents	  (CP)	  de	  la	  Commission	  scolaire	  des	  Hautes-‐Rivières	  (CSDHR),	  

tenue	  à	  la	  bibliothèque	  de	  la	  polyvalente	  Marcel	  Landry,	  365,	  avenue	  Landry,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu,	  
Québec	  J2X	  2P6,	  le	  4	  novembre	  2015	  et	  à	  laquelle	  sont	  présents	  :	  
	  

Présence	   Représentantes	  et	  représentants	  des	  établissements	  :	  
	  	  	  
École	  Aux-‐Quatre-‐Vents,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  (secteur	  Saint-‐Luc)	  :	  Mme	  Nathalie	  Coutu;	   	  
École	  Bruno-‐Choquette,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  Mme	  Anne-‐Marie	  Noël;	   	  
École	  Capitaine	  Luc-‐Fortin,	  Henryville	  et	  Saint-‐Sébastien	  :	  Mme	  Fanny	  Delisle;	  	   	  
École	  de	  Monnoir,	  Marieville	  :	  Mme	  Stéphanie-‐Emmanuelle	  Turgeon;	   	  
École	  de	  Richelieu,	  Richelieu	  :	  Mme	  Kim	  Vanier;	   	  
École	  des	  Prés-‐Verts,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  (secteur	  Saint-‐Luc)	  :	  Mme	  Geneviève	  Gosselin;	   	  
École	  des	  Savanes,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  (secteur	  Saint-‐Luc)	  :	  Mme	  Caroline	  Leblanc;	   	  
École	  du	  Petit	  Clocher,	  Clarenceville	  :	  Mme	  Marie-‐Eve	  Hattar;	   	  
École	  Frère-‐André,	  Mont-‐Saint-‐Grégoire	  :	  Mme	  Julie	  Robert;	   	  
École	  Jeanne-‐Mance,	  Sainte-‐Angèle-‐de-‐Monnoir	  :	  Mme	  Jasmine	  Ménard;	   	  
École	  Marie-‐Derome,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  M.	  Yannick	  Grégoire;	  	   	  
École	  Marie-‐Rivier,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  M.	  Pierre	  Hamelin;	   	  
École	  Micheline-‐Brodeur,	  Saint-‐Paul-‐d’Abbotsford	  :	  Mme	  Mylène	  Savard-‐Ménard;	   	  
École	  Napoléon-‐Bourassa,	  L’Acadie	  :	  Mme	  Julie	  Beaupré;	   	  
École	  Notre-‐Dame-‐de-‐Lourdes,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  (Iberville)	  :	  Mme	  Sophie	  Bernier;	  
École	  Notre-‐Dame-‐du-‐Sacré-‐Cœur,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  Mme	  Nancy	  Villeneuve;	   	  

École	  Pointe-‐Olivier,	  Saint-‐Mathias	  :	  M.	  Patrick	  Dubois;	   	  
École	  Saint-‐Eugène,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  Mme	  Marie-‐Claude	  St-‐Onge;	   	  
École	  Saint-‐Gérard,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  M.	  Olivier	  Demers-‐Payette;	   	  
École	  Saint-‐Jacques,	  Saint-‐Jacques-‐le-‐Mineur	  :	  M.	  François	  Ledoux	  ;	   	  
École	  Saint-‐Lucien,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  Mme	  Karine	  Richard;	   	  
École	  Saint-‐Vincent,	  Saint-‐Césaire	  :	  Mme	  Stéphanie	  Baillargeon;	   	  
École	  secondaire	  Dr	  Alexis-‐Bouthillier,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  Mme	  Marie-‐Claude	  St-‐Onge;	   	  
École	  secondaire	  Joséphine-‐Dandurand,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  M.	  Pierre	  Hamelin;	   	  
École	  secondaire	  Marguerite-‐Bourgeois,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  Mme	  Véronique	  Gauthier;	   	  
École	  secondaire	  Mgr-‐Euclide-‐Théberge,	  Marieville	  :	  M.	  Pascal	  Dansereau;	   	  
École	  secondaire	  Paul-‐Germain-‐Ostiguy,	  Saint-‐Césaire	  :	  Mme	  Ani	  Ménard;	   	  
Polyvalente	  Chanoine-‐Armand-‐Racicot,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  Mme	  Andrée	  Morissette;	   	  
Polyvalente	  Marcel-‐Landry,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  (secteur	  Iberville)	  :	  Mme	  Josée	  Hébert;	   	  
Représentant	  du	  CCSEHDAA	  :	  Mme	  Isabelle	  Dumas-‐Gaudreault;	   	  

	  

	  
Autre	  
présence	  

	  

École	  Notre-‐Dame-‐du-‐Sourire,	  Sainte-‐Brigide	  :	  M.	  Geneviève	  Lajoie,	  substitut;	  
Polyvalente	  Chanoine-‐Armand-‐Racicot,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  Mme	  Geneviève	  Gosselin,	  substitut;	  
M.	  Dominique	  Gibeau,	  parent	  de	  l’école	  Aux-‐Quatre-‐Vents	  ;	  
M.	  Bruno	  Lafrance	  et	  M.	  Jean-‐François	  Hamel,	  projet	  école	  publique	  alternative 

École	  Hamel,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  (secteur	  Iberville)	  :	  Mme	  Nathalie	  Milette,	  substitut;	  
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Absences	  

 

École	  Alberte-‐Melançon,	  St-‐Paul-‐de-‐l’Île-‐aux-‐Noix	  :	  ;	   	  
École	  Crevier,	  Marieville	  :	  M.	  François	  Boulanger	  ;	   	  
École	  du	  Pélican,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  (secteur	  Iberville)	  :	  M.	  Francis	  Gilbert;	   	  
École	  Hamel,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  (secteur	  Iberville)	  :	  Mme	  Annik	  Tomlinson;	   	  
École	  Jean	  XXIII,	  Ange-‐Gardien	  :	  ;	   	  
École	  Joseph-‐Amédée-‐Bélanger,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  ;	   	  
École	  Notre-‐Dame-‐de-‐Fatima,	  Marieville	  :	  M.	  Mathieu	  Halle;	   	  
École	  Notre-‐Dame-‐de-‐Lourdes,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  M.	  Yann	  Lapointe;	   	  
École	  Notre-‐Dame-‐du-‐Sacré-‐Cœur,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  Mme	  Amélie	  Toupin;	   	  
École	  Notre-‐Dame-‐du-‐Sourire,	  Sainte-‐Brigide	  :	  M.	  Gabriel	  Bruneau;	  	   	  
École	  Sacré-‐Cœur,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  (secteur	  Iberville)	  :	  M.	  Pascal	  Charland;	   	  
École	  Saint-‐Alexandre,	  Saint-‐Alexandre	  :	  Mme	  Katherine	  Barry;	   	  
École	  Saint-‐Blaise,	  Saint-‐Blaise-‐sur-‐Richelieu	  :	  ;	   	  
École	  Sainte-‐Anne,	  Sabrevois	  :	  Mme	  Nancy	  Lapointe;	  	   	  
École	  Saint-‐Joseph,	  Lacolle	  :	  Mme	  Fannie	  Lupien	  ;	   	  
École	  Saint-‐Michel,	  :	  M.	  André	  Dalpé;	   	  

	  
	  
	  
	  
	  

1. PRÉSENCES	  ET	  OUVERTURE	  DE	  LA	  SÉANCE	  	  	  
	  
Le	  président,	  M.	  Patrick	  Dubois,	  procède	  à	  l’ouverture	  de	  l’assemblée	  à	  19	  h	  20.	  Il	  y	  a	  quorum	  avec	  	  
32	  établissements	  représentés	  sur	  une	  possibilité	  de	  45	  incluant	  la	  représentante	  CCSEHDAA.	  	  

	  
	  
#22	  
2015/16	  

2. ADOPTION	  DE	  L’ORDRE	  DU	  JOUR	  (adoption)	  	  	  

Il	  est	  proposé	  par	  M.	  Olivier	  Demers	  Payette,	  

QUE	  l’ordre	  du	  jour	  soit	  adopté	  tel	  que	  déposé:	  	  

1 Présences	  et	  ouverture	  de	  la	  séance	  
2 Adoption	  de	  l’ordre	  du	  jour	  (adoption)	  
3 Adoption	  et	  suivi	  du	  procès-‐verbal	  de	  la	  séance	  du	  7	  octobre	  2015	  (adoption)	  
4 Parole	  au	  public	  (10	  minutes)	  
5 Mot	  du	  président	  et	  correspondance	  
6 Projet	  de	  loi	  de	  l’instruction	  publique	  –	  LIP	  (consultation)	  
7 Demande	  de	  résolution	  de	  la	  FCPQ	  contre	  les	  coupures	  
8 Règle	  de	  régie	  interne	  du	  comité	  de	  parents	  (adoption)	  
9 Plan	  d’action	  du	  comité	  de	  parents	  2015-‐2016	  (adoption)	  
10 	  Élection	  d’un	  substitut	  –	  délégué	  FCPQ	  (démission)	  

PAUSE	  
11 Conférences	  (information)	  
12 Parole	  aux	  membres	  (information)	  
13 Collation	  spéciale	  pour	  réunion	  de	  décembre	  2015	  (adoption)	  
14 Rapport	  des	  parents	  commissaires	  (information)	  
15 Rapport	  des	  délégués	  au	  conseil	  général	  de	  la	  FCPQ	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
16 Rapport	  du	  représentant	  du	  comité	  consultatif	  des	  services	  EHDAA	  	  
17 Rapport	  du	  représentant	  du	  	  comité	  consultatif	  du	  transport	  scolaire	  
18 Rapport	  du	  	  trésorier	  
19 Fermeture	  de	  l’assemblée	  et	  date	  de	  la	  prochaine	  séance	  	  	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Adopté	  unanimement	  
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3. ADOPTION	  ET	  SUIVI	  DU	  PROCÈS-‐VERBAL	  DE	  LA	  SÉANCE	  DU	  7	  OCTOBRE	  2015	  
	  
Il	  est	  proposé	  par	  Mme	  Julie	  Beaupré,	  

QUE	  le	  procès-‐verbal	  de	  la	  réunion	  du	  7	  octobre	  2015,	  soit	  adopté	  tel	  que	  déposé.	  	  

	  
Adopté	  unanimement	  

	  

	  
	  

4. 	  PAROLE	  AU	  PUBLIC	  (10	  MINUTES)	  
	  
M.	  Dominic	  Gibeau,	  parent	  de	  l’école	  Aux-‐Quatre-‐Vents	  et	  ancien	  membre	  du	  comité	  de	  parents,	  nous	  
souhaite	  une	  bonne	  année.	  
	  
M.	  Bruno	  Lafrance	  nous	  mentionne	  que	  l’assemblée	  pour	  l’école	  alternative	  a	  eu	  lieu,	  mais	  que	  pour	  
l’instant,	  l’ouverture	  d’une	  école	  alternative	  publique	  a	  été	  refusée.	  Ils	  sont	  à	  la	  recherche	  d’une	  école	  
d’adoption	   pour	   une	   transformation	   en	   école	   alternative	   ou	   pour	   en	   faire	   un	   projet	   particulier	   à	  
l’intérieur	  d’une	  école	  déjà	  existante.	  M.	   Jean-‐François	  Hamel	  est	  aussi	  présent	  à	   la	   réunion	  pour	  ce	  
projet.	  
	  
	  

	  
	  
	  
	  

5. 	  MOT	  DU	  PRÉSIDENT	  ET	  CORRESPONDANCE	  
	  
M.	   Patrick	   Dubois	   nous	   fait	   part	   d’une	   invitation	   pour	   une	   conférence	   sur	   l’intimidation	   par	   la	  
commission	  scolaire	  des	  patriotes	  présentée	  conjointement	  avec	  la	  FCPQ.	  
	  
Pour	  l’instant,	  il	  est	  possible	  que	  le	  2	  décembre	  soit	  une	  journée	  de	  grève,	  notre	  prochaine	  rencontre	  
sera	  à	  confirmer.	  

	   6. PROJET	  DE	  LOI	  DE	  L’INSTRUCTION	  PUBLIQUE-‐LIP	  (CONSULTATION)	  
	  
Nous	  n’avons	  rien	  reçu	  à	  ce	  sujet.	  Il	  y	  a	  beaucoup	  de	  rumeurs	  qui	  courent	  concernant	  les	  commissions	  
scolaires	  et	  les	  commissaires.	  C’est	  un	  dossier	  à	  suivre.	  
	  
M.	  Olivier	  Demers-‐Payette	  travaille	  sur	  un	  document	  qui	  mettra	  en	  lumière	  comment	  les	  différentes	  
instances	  se	  positionnent.	  
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7. DEMANDE	  DE	  RÉSOLUTION	  DE	  LA	  FCPQ	  CONTRE	  LES	  COUPURES	  
	  
La	  proposition	  de	  lettre	  sera	  acheminée	  au	  ministre	  de	  l’Éducation,	  le	  comité	  de	  parents	  se	  
positionnant	  contre	  les	  coupures.	  
	  
On	  se	  demande	  :	  comment	  les	  coupures	  affectent	  nos	  écoles	  ?	  Il	  faudrait	  que	  les	  membres	  du	  comité	  
de	  parents	  nous	  reviennent	  avec	  la	  réponse	  à	  cette	  question	  pour	  que	  nous	  puissions	  mieux	  
documenter	  nos	  prochaines	  interventions.	  
	  
Il	  est	  proposé	  par	  M.	  François	  Ledoux,	  
QUE	  la	  lettre	  soit	  acheminée	  au	  ministre	  de	  l’Éducation.	  

	  Adopté	  unanimement	  
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8. RÈGLES	  DE	  RÉGIE	  INTERNE	  DU	  COMITÉ	  DE	  PARENTS	  (ADOPTION)	  
	  

Il	  y	  a	  un	  point	  à	  vérifier	  pour	  l’an	  prochain	  concernant	  les	  parents	  commissaires	  à	  cause	  des	  mandats	  
de	  deux	  ans.	  Il	  pourrait	  arriver	  qu’un	  parent	  qui	  en	  est	  à	  sa	  deuxième	  année	  de	  mandat	  ne	  soit	  pas	  élu	  
à	  son	  CE,	  ou	  qu’il	  n’ait	  plus	  d’enfant	  qui	  fréquente	  d’école	  de	  la	  CSDHR.	  Qu’arriverait-‐il	  dans	  un	  tel	  cas?	  

M.	  Patrick	  Dubois	  s’informera	  s’il	  est	  possible	  d’augmenter	  le	  montant	  accordé	  pour	  les	  frais	  de	  
gardiennage.	  
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9. PLAN	  D’ACTION	  DU	  COMITÉ	  DE	  PARENTS	  2015-‐2016	  (ADOPTION)	  
	  
Le	  plan	  d’action	  du	  comité	  de	  parents	  s’arrime	  avec	  le	  plan	  stratégique	  de	  la	  commission	  scolaire.	  Le	  
plan	  d’action	  proposé	  pour	  la	  prochaine	  année	  est	  en	  continuité	  de	  celui	  de	  2014-‐2015	  et	  pourra	  être	  
bonifié	  s’il	  y	  a	  lieu.	  
	  
Il	  est	  proposé	  de	  revenir	  au	  courant	  de	  l’année	  pour	  faire	  un	  «	  bilan	  »	  des	  choses	  déjà	  accomplies	  ou	  
qui	  sont	  en	  bonne	  voit	  de	  l’être	  et	  de	  la	  bonifier	  s’il	  y	  a	  lieu.	  	  
	  
Il	  est	  proposé	  par	  Mme	  Ani	  Ménard,	  
QUE	  le	  plan	  d’action	  soit	  adopté	  tel	  que	  déposé.	  
	  

Adopté	  unanimement	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
#	  26	  
2015/16	  
	  
	  

10. ÉLECTION	  D’UN	  SUBSTITUT	  –	  DÉLÉGUÉ	  FCPQ	  
	  
Mme	  Anika	  Bélanger	  qui	  avait	  été	  nommée	  comme	  délégué	  substitut	  au	  conseil	  général	  de	  la	  FCPQ	  a	  
quitté	  son	  poste	  de	  substitut	  tout	  comme	  son	  poste	  de	  membre	  au	  comité	  de	  parents.	  Il	  faut	  donc	  
faire	  l’élection	  d’un	  nouveau	  substitut.	  
	  
M.	  Patrick	  Dubois	  ouvre	  la	  mise	  en	  candidature.	  
	  

1. Jasmine	  Ménard	  propose	  Geneviève	  Gosselin	  
2. Caroline	  Leblanc	  propose	  Stéphanie	  Baillargeon	  

	  
M.	  Patrick	  Dubois	  ferme	  la	  période	  de	  mise	  en	  candidature.	  
	  

1. Mme	  Stéphane	  Baillargeon	  accepte	  
2. Mme	  Geneviève	  Gosselin	  accepte	  

	  	  
On	  passe	  au	  vote.	  
	  
Mme	  Geneviève	  Gosselin	  est	  élue	  au	  poste	  de	  substitut	  au	  conseil	  général	  de	  la	  FCPQ.	  
	  

Adopté	  unanimement	  
	  
M.	  Olivier	  Demers-‐Payette	  demande	  la	  destruction	  des	  votes.	  	  
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	   PAUSE	  
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11. CONFÉRENCES	  (INFORMATION)	  
	  	  

La	  conférence	  de	  M.	  Stéphane	  Paradis	  a	  été	  très	  appréciée.	  Il	  y	  avait	  beaucoup	  de	  participants.	  
M.	  Patrick	  Dubois	  fera	  suivre	  la	  présentation	  PowerPoint	  aux	  membres.	  

M.	  Richard	  Robillard	  fera	  une	  conférence	  sur	  l’attachement	  le	  11	  avril	  à	  19h	  à	  la	  Polyvalente	  Chanoine-‐
Armand-‐Racicot.	  

	  

Il	  est	  proposé	  par	  Mme	  Nathalie	  Coutu,	  

QUE	  le	  comité	  de	  parents	  y	  aille	  de	  l’avant	  avec	  les	  conférences	  suivantes	  :	  

• Mme	  Paule	  Lévesque	  (disponibilité	  pour	  une	  conférence	  en	  mars)	  

• Nancy	  Doyon	  (pour	  l’année	  2016-‐2017)	  

Adopté	  unanimement	  
	  

Aussi,	  M.	  Étienne	  Boulay	  sera	  approché	  par	  Stéphanie-‐Emmanuelle	  Turgeon	  pour	  voir	  ses	  
disponibilités	  en	  janvier	  ou	  février	  2016.	  

	  
	  
	  
	  
	  

12. PAROLE	  AUX	  MEMBRES	  (INFORMATION)	  
	  
Anne-‐Marie	  Noël	  :	  cinéma	  le	  6	  novembre	  :	  sans	  dessus-‐dessous	  
Karine	  Richard	  :	  questionne	  les	  membres	  sur	  les	  levées	  de	  fonds	  
Geneviève	  Lajoie	  :	  soirée	  de	  cartes	  du	  village	  
Pierre	  Hamelin	  :	  Ligue	  de	  hockey	  pour	  les	  enfants	  autistes	  
Prix	  coup	  de	  cœur	  à	  Marcel-‐Landry	  
Yannick	  Grégoire	  :	  questionnement	  sur	  la	  possibilité	  d’avoir	  un	  reçu	  d’impôt	  pour	  les	  contributions	  
volontaires	  
Marie-‐Ève	  Hattar	  :	  premières	  communications	  ont	  été	  en	  retard,	  en	  sera-‐t-‐il	  de	  même	  pour	  les	  
bulletins,	  les	  parents	  sont	  inquiets.	  Serait-‐il	  possible	  d’être	  tenu	  informé	  lorsque	  les	  moyens	  de	  
pression	  nous	  touchent	  
Véronique	  Gauthier	  :	  mentionne	  que	  les	  professeurs	  de	  son	  conseil	  d’établissement	  	  s’abstiennent	  de	  
voter	  
Fanny	  Delisle	  :	  qu’arrivera-‐t-‐il	  si	  les	  élèves	  n’ont	  pas	  le	  temps	  de	  voir	  toute	  la	  matière	  prévue	  à	  cause	  
des	  journées	  de	  grève?	  
	  

	  
	  
#	  28	  
2014/15	  
	  
	  

13. COLLATION	  SPÉCIALE	  POUR	  RÉUNION	  DE	  DÉCEMBRE	  2015	  (ADOPTION)	  
	  
Il	  est	  proposé	  par	  Mme	  Geneviève	  Gosselin,	  
QU’UN	  budget	  maximum	  de	  250$	  soit	  attribué	  pour	  cette	  collation.	  
	  

	  Adopté	  unanimement	  
	  
Josée	  Hébert	  et	  Jasmine	  Ménard	  	  s’occuperont	  de	  la	  collation	  spéciale	  pour	  cette	  réunion.  
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14. RAPPORT	  DES	  PARENTS	  COMMISSAIRES	  (INFORMATION)	  
	  
Acceptation	  des	  états	  financiers	  2014-‐2015	  
Demande	  que	  la	  rue	  Mackenzie-‐King	  soit	  à	  sens	  unique	  (école	  Bruno-‐Choquette)	  
Présentation	  de	  la	  clientèle	  FP	  et	  adultes	  
Reconnaissance	  des	  besoins	  financiers	  pour	  soutenir	  le	  déploiement	  et	  le	  maintient	  des	  technologies	  
Octroi	  du	  contrat	  pour	  l’agrandissement	  de	  l’école	  Jean	  XXIII	  
	  

	   À	  22h00	  Josée	  Hébert	  demande	  une	  prolongation	  
	  
	  
	  
	  

15. RAPPORT	  DES	  DÉLÉGUÉS	  AU	  CONSEIL	  GÉNÉRAL	  DE	  LA	  FCPQ	  (INFORMATION)	  
	  
La	  première	  réunion	  aura	  lieu	  les	  27-‐28	  novembre.	  Le	  sujet	  abordé	  sera	  en	  lien	  avec	  le	  possible	  retour	  
des	  cours	  de	  FPS	  et	  de	  sexualité	  –	  Comment	  voulons-‐nous	  que	  ça	  se	  passe?	  

	  
	  
	  
	  

16. 	  RAPPORT	  DU	  REPRÉSENTANT	  DU	  COMITÉ	  CONSULTATIF	  DES	  SERVICES	  EHDAA	  (INFORMATION)	  
	  
M.	  Pierre	  Hamelin	  a	  été	  élu	  président	  du	  comité,	  Marie-‐Josée	  Gagnon	  	  comme	  vice-‐présidente	  et	  
Sophie	  Bousquet	  comme	  secrétaire.	  
	  
Le	  modèle	  de	  service	  doit	  être	  révisé,	  car	  les	  budgets	  ne	  correspondent	  plus	  aux	  besoins.	  
	  

	  
	  
	  
	  

17. 	  RAPPORT	  DE	  LA	  REPRÉSENTANTE	  DU	  COMITÉ	  CONSULTATIF	  DU	  TRANSPORT	  SCOLAIRE	  
(INFORMATION)	  

	  
Il	  y	  a	  eu	  une	  première	  réunion	  en	  octobre	  et	  les	  autres	  réunions	  sont	  prévues	  en	  février	  et	  en	  avril.	  
	  
Voici	  les	  points	  traités	  en	  octobre	  :	  

• 2	  zones	  dangereuses	  ont	  été	  nommées	  :	  
1. carrefour	  giratoire	  (route	  104	  et	  rue	  Douglas)	  
2. rue	  Mackenzie-‐King	  

• Les	  frais	  de	  transport	  n’ont	  pas	  été	  la	  cause	  de	  remous	  de	  la	  part	  des	  parents	  
• 4	  autobus	  ont	  été	  retranchés	  du	  circuit	  

	  
	  
	  
	  

18. 	  RAPPORT	  DE	  LA	  TRÉSORIÈRE	  (INFORMATION)	  
	  
La	  seule	  dépense	  à	  date	  est	  celle	  de	  la	  conférence	  de	  Stéphane	  Paradis.	  

	  
	  
	  
	  
#29	  
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19. 	  FERMETURE	  DE	  L’ASSEMBLÉE	  ET	  DATE	  DE	  LA	  PROCHAINE	  SÉANCE	  (ADOPTION)	  

À	  22h16,	  il	  est	  proposé	  par	  Mme	  Andrée	  Morissette,	  

QUE	   la	   séance	  du	   comité	   soit	   fermée.	  À	  moins	   d’avis	   contraire,	   la	   prochaine	   rencontre	   aura	   lieu,	   le	  
mercredi	  2	  décembre	  2015	  à	  19	  h	  15	  à	  la	  bibliothèque	  de	  la	  polyvalente	  Marcel-‐Landry,	  située	  aux	  365	  
avenue	  Landry,	  St-‐Jean-‐sur-‐Richelieu,	  Qc,	  J2X	  2P6.	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Adopté	  unanimement	  
 
 
_________________________________    _________________________ 
Secrétaire,	  Mme	  Geneviève	  Gosselin	   	   	   	   Président,	  M.	  Patrick	  Dubois	  


